

## Le gouvernement burundais salue la prorogation du mandat du BNUB

PANA, 28 décembre 2011 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement burundais a salué, mercredi, la prorogation du mandat du Bureau des Nations unies au Burundi (BNUB) pour une période supplémentaire d'un an. La présence des Nations unies dure depuis 2004 et parmi ses principales contributions figurent, notamment, le travail d'observation et du respect de l'accord global de cessez-le-feu de 2003 dans la guerre civile au Burundi, ainsi que l'appui matériel et technique à l'organisation des premières élections générales post-conflit de 2005 dans le pays. Le gouvernement burundais a rendu public, mercredi, une déclaration officielle dans laquelle il souhaite que le nouveau mandat du BNUB soit consacré, cette fois, à l'encadrement des organisations de la Société civile et des médias "pour qu'ils restent dans les limites de leurs missions, tout en évitant de donner l'impression que la tendance chez certains d'entre eux est de les outrepasser".